



オリンピックミュージアムで真夏のウインタースポーツ体験



本格料理にナイフとフォークで挑むテーブルマナー



白い恋人パークで作る「おのれ菓子」



協力しながら生キャラメル・バター・チーズ・ソーセイ作りの



# 小学校5年生県外体験学習事業in北海道

7月29~31日

今年で19回目を迎えた小学校5年生の県外体験学習事業。この事業は、社会性・自立心の形成や、地域産業および風土への理解を深め郷土愛を育むことなどを目的に行っています。今回は31人の児童が2泊3日の集団生活を行い、北海道の文化や歴史、産業を体験・学んできました。参加児童はどのような体験をしてきたのか、その感想をお届けします。

○中央小学校  
パントラスマリー  
初めて北海道へ行きまして、班の友達と協力して活動ができました。箱根牧場では、初めてチーズ作りをしました。上มือに作れました。白い恋人パークで白い恋人を作り、これも上手に作れたのでよかったです。おみやげも買いました。この三日間で楽しかったことは二つあります。一つ目は班の友達と協力して、楽しい三日間になっ



たことです。わからなかったこともあったけれど、最後まで協力をしてくださったので楽しかったです。二つ目はテーブルマナーです。スプーン、フォーク、ナイフの持ち方がむずかしくなりましたが、ちゃんとできたのがうれしかったです。

○本川根小学校  
山原綾華  
今回の体験学習が一番楽しかったのは、箱根牧場のソーセイ作りです。ソーセイはみんなと協力しないと細くなったりしたりするので大変でした。私と晴月さんは、タイムインを合わせて、しっかり同じくらいに太さにできたので、教えてくれた人に「時間があれば就職してください」と言われたので嬉しくなりました。



「初めて」の時に「のれん」に見えたので「いらっしやいませ」と言ってみなす。ごきもしろそうでした。作ったソーセイを家で食べましたが、いつもと少し違った感じでした。また同じようなことがあったら、みんなと協力して上手に作りたいです。

○中川根南部小学校  
森下七聖  
私が北海道でいちばん楽しかったことは北海道博物館です。この博物館はアイヌ民族の歴史や暮らし方が展示されています。私が気に入ったのはアイヌ民族の伝統楽器や踊りです。今の難しい曲とちがいで、この踊りはゆっくりで聞きやすかったです。もう一つは羊ヶ丘展望台です。クラーク博士といっ



しょに写真を撮りました。この展望台は川根本町の景色に似ていました。とっても楽しかったです。今度は行くときは家族みんなで行きたいです。次は北海道博士になれるように勉強したいです。

○中川根第一小学校  
西田康平  
ぼくは、この県外体験学習で、「初めて」がたくさんありました。本州を出るのも、飛行機に乗るのも初めてでした。が、ぼくが特に楽しかったことは三つあります。一つ目はホテルです。本川根小学校の礼人くんと同じ部屋でしたが、大きな部屋とベッドにびっくりしました。好きなものがたくさんあったです。二日目の夜にはテーブルマナーも習いました。二つ目は飛行機です。最初は緊張したけど、すぐに慣れて楽しむことができました。



三つ目は、箱根牧場です。初めて牛をさわりました。ジンギスカンを食べました。チーズ作りも、ゆうとくんと一緒にしました。牛のブラッシングでは、しっぽでこうげきされましたが、なぜかうれしかったです。「初めて」をたくさん体験し学ぶことができた、最高の三日間でした。



北海道の自然・歴史・文化を学んだ北海道博物館



箱根牧場で牛のブラッシングに挑戦